

# JOURNALIST

## Petugas Lapas Permisan Nusakambangan Ikuti Sharing dan Motivasi bersama Dr. Aqua Dwipayana

Candra Putra - JOURNALIST.CO.ID

Dec 8, 2022 - 14:43



*Humas Vermis 1908*

Cilacap - Petugas Lapas Kelas II A Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah mengikuti kegiatan Sharing dan Motivasi yang berjudul "Menuju Nusakambangan yang Modern Berintegritas dalam Pengabdian" bersama Dr. Aqua Dwipayana, Kamis (8/12/2022).

Bertempat di Aula Wismasari Lapas Kelas I Batu Nusakambangan, Dr. Aqua Dwipayana yang merupakan pakar komunikasi dan motivasi nasional memberikan arahan tentang pengabdian yang tulus kepada negara serta selalu berusaha menjaga integritas.

Dalam paparannya, Dr. Aqua menyampaikan poin-poin agar menjadi pekerja yang tangguh, berdaya saing dan berintegritas. Poin tersebut dimuat dalam akronim REACH+AC. REACH+AC terdiri dari Respect (yang berarti saling menghormati dan mengayomi antar pegawai), Empathy (merasakan apa yang orang lain rasakan), Audible (menjadi pendengar serta memberi solusi dengan baik), Clarity (setiap perbuatan atau perkataan menjadikan contoh yang baik), Humble (Rendah hati serta menghargai orang lain) serta Action dan Consistency (semuanya harus dilakukan dengan penuh konsisten atau terus menerus).

"Bekerja di Nusakambangan adalah ibadah. Yakinlah disini adalah rejeki anda semua. Yakin semua rejeki adalah dari Tuhan. Rejeki pertama adalah kesehatan, kemudian kita di sini memiliki keluarga baru yaitu teman sejawat di berbagai tempat," ujar Dr. Aqua.

Dalam bekerja perlu ditanamkan poin-poin yang menjadi pegangan kita agar menjadi pegawai yang berintegritas yaitu selalu tanamkan dalam hatinya bersih, jaga komunikasi dengan sesama serta meyakini bahwa rejeki yang diberikan Tuhan adalah amanah. Yaitu Tuhan mempercayakan tugas ini kepada kita semua papar Dr. Aqua.

"Karena bekerja adalah amanah maka kita sebagai orang tua harus memiliki sikap yang baik untuk keluarga kita di rumah. Jadi orang tua yang demokratis, buka saluran komunikasi dengan anak serta jangan berikan makanan hasil haram untuk keluarga," tutur Dr. Aqua.

Dalam kegiatan ini Kalapas Permisian Nusakambangan, Mardi Santoso mengutarakan bahwa kegiatan ini dimaksudkan agar para pegawai pemasyarakatan di seluruh Nusakambangan tetap terjaga semangatnya dalam mewujudkan Nusakambangan yang modern berintegritas dalam pengabdian.

"Seperti paparan dari Dr. Aqua, untuk menjadi pegawai yang berintegritas perlu mewujudkan 3 K yaitu menjadi pegawai yang memiliki sikap kredibel, berkomitmen terhadap kebaikan serta dilakukan dengan konsisten," ujar Mardi Santoso.